



## Renuncia Leonardo Moreno, el asesor de La Moneda cuestionado por su rol en la compra de la casa de Allende

Leonardo Moreno (65), encargado del equipo de Seguimiento de Compromisos Presidenciales del Segundo Piso del Ejecutivo, presentó este miércoles su renuncia voluntaria, la que fue aceptada, según se informó desde la Presidencia.

El abogado -sin militancia- es quien se encargó de monitorear desde Palacio la transacción que encabezó el Ministerio de Bienes Nacionales con la familia Allende por \$933 millones y que implicaba una falta a la Constitución, ya que dos de las propietarias del inmueble son la exministra de Defensa Maya Fernández (PS) y la senadora Isabel Allende (PS), impedidas por ley de firmar contratos con el Estado.

En el hecho, actualmente investigado por la Fiscalía, Moreno es una pieza importante porque fue el filtro del Segundo Piso y no habría advertido el conflicto legal que se avecinaba tras la firma del convenio entre el Estado y la familia Allende.

Con anterioridad, desde Palacio explicaron que su rol giraba en torno a la concreción de las iniciativas presidenciales y que, en ese contexto, fue quien presionó para sacar adelante la compra de la casa de Allende, idea que surgió tras un deseo del propio Presidente Gabriel Boric y cuyo presupuesto estaba contemplado para ejecutarse en 2024, motivó que habría acelerado los tiempos de la transacción, según publicó este medio en enero pasado.